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即将出征伦敦奥运会的马来西

亚著名女射击运动员诺苏雅妮!将

作为奥运会历史中怀孕天数最高的

参赛运动员而被永久载入历史史

册"

按照马来西亚奥委会的相关计

划! 目前怀孕已
!

个半月的诺苏雅

妮将于本月
""

日飞赴伦敦!备战奥

运!而到射击比赛正式开始前!她的

受孕天数将会满
#

个月! 从而创造

一项特殊的纪录"

诺苏雅妮日前在接受记者访问

时表示! 她目前的体能和竞技状态

都处于最佳阶段! 绝对能够应付奥

运赛场的压力"她表示!怀孕让她体

重增大! 这也增加了她扣动扳机瞬

间的稳定性"

今年
$

月后! 诺苏雅妮参加的

一系列比赛的结果似乎也支持她的

观点"

$

月伦敦奥运射击测试赛上!

她打出了
%&'

环 #

(

月射击世界杯

米兰站!她的成绩为
%&$

环#而稍后

的世界杯慕尼黑站! 她打出了
%&)

环" !据"新闻晨报#$
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本报综合消息 昨日!据$休斯顿纪

事报%报道!休斯顿火箭的教练组坚信

林书豪
8

微博
9

的优势和球风与他们的进

攻理念十分吻合! 而在进行下一步以

前! 主教练凯文
:

麦克海尔早已确立了

林书豪作为后场核心以及进攻发起者

的地位&

'我们都很喜欢他" (麦克海尔说!

)正如当初在会议时提到的 *他每次参

加训练都能有技惊四座的表现+ ,大家

都非常喜欢他!很棒的孩子!而且是可

塑之才!我觉得之前对他的稍加了解有

助于合作的更为顺畅& (

林书豪去年曾代表火箭打过几场

季前赛! 但球队最终还是选择让他走

人& -当我们让他离开时!我对他说*很

抱歉没能给你太多机会!但困境会很快

过去的& ,当我们对阵尼克斯时!他在第

四节的表现真是太出色了!尽管我们赢

下了比赛!不过他在比赛结束后还是特

地来到教练休息室和我们聊上了几

句& (当林书豪这一次与麦克海尔见面

时!双方自然不会觉得尴尬并聊起了今

后的合作方式! 而总经理达瑞
:

莫雷则

是再三为当初让林书豪走人而表示歉

意&

对于麦克海尔而言!他还有充足的

时间来确定如何使用林书豪!相信较上

赛季的用人方式会有很大的不同!不过

如今能够确定的便是麦克海尔已铁定

要将控球大权交到林书豪的手中并由

他来操作全队的进攻& -我已经开始考

虑这方面的打算& (麦克海尔说!-会保

留一些和上赛季类似的战术策略!譬如

让控球后卫在场上做决定!上赛季让德

拉季奇自由发挥真的令我感到很满意!

我确信林书豪也能做到这一点& (

伴随着新援的加盟!火箭的战术策

略进行调整也在所难免!-我们将不得

不做出一些改变!这是一支和以往完全

不同的阵容!将这些球员撮合在一起很

具挑战性!必要的时候会对轮换阵容做

出调整& (麦克海尔说!-我们从拥有两

名控卫到失去了他们!这一切发生的实

在太突然了!不过如今我们再次拥有了

林书豪!我为此感到十分高兴& ( !新体
&
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本报综合消息 在参加伦敦奥

运会的选手中 !-海外兵团 ( 并不

罕见!而西班牙队的何志文的备受

瞩目!他今年已经
(;

岁高龄!是参

加本次奥运年龄最大的乒乓球选

手&

何志文
1&)'

年
(

月
%1

日出

生于浙江!身高
1

米
!%

!目前男单

世界排名第
)#

位& 何志文是与蔡

振华同时代的优秀球员 ! 曾和江

嘉良携手夺得
1&#(

年世乒赛男

双铜牌 & 何志文的发球肯定很有

威慑力 ! 当年曾每天一盆盆乒乓

球地苦练&

1&#&

年!何志文出国打球最终

定居在西班牙!目前已是两个女儿

的父亲!一家人其乐融融& 代表西

班牙打球后!何志文最大的成就是

在
';;(

年第
<#

届世乒赛男单比赛

中!凭借出色的发球和丰富的比赛

经验 ! 将卫冕冠军施拉格淘汰出

局&

何志文此前参加过雅典和北京

两届奥运会&在北京奥运会上!何志

文不但是乒乓球项目中年纪最大的

队员! 也是历史上参加奥运会的最

高龄乒乓球选手& 伦敦奥运会!

(;

岁的何志文继续向前! 扩大由他本

人保持的纪录&
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月
1#

日!伦敦奥运会即将开

幕之际! 中国奥委会官方形象宣传

片在北京卫视独家首发& 在启动仪

式上!花样滑冰版宣传片主演.奥运

会冠军申雪.赵宏博双双现身!助威

中国奥运军团&此次!北京卫视作为

独家首发媒体及惟一的省级卫视播

出平台! 从发布当日至伦敦奥运会

期间! 将携手北京电视台体育频道

推出该系列宣传片&

中国奥委会官方形象宣传片

以-我的奥林匹克(为主线!选取篮

球.拳击.体操.排球.花样滑冰.艺

术体操等
)

个具有代表性的运动

项目!姚明.郎平.申雪.赵宏博.邹

市明等体坛明星从 -享受比赛 (.

-证明自己(.-至爱一生(.-为下个

目标而战(等不同角度展现奥林匹

克精神&

此系列宣传片从
';11

年
11

月

开始筹划拍摄!历经
#

个多月!拍摄

团队下队跟拍! 记录了运动员最自

然的训练状态& !据%新京报&$
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伦敦奥运会已经近在眼前!各种

关于金牌的猜测很快就要通过比赛

来验证& 美国泳将菲尔普斯无疑是

最受瞩目的明星之一! 他北京奥运

单届独揽
#

金以及两届夺下的
1$

枚

金牌都已经成为历史之最! 现在只

有一项纪录等待他去打破/00前苏

联体操女皇拉瑞萨
:

拉提尼娜创造

的
1#

枚奥运奖牌的奖牌之最&

算上在雅典奥运取得的
)

金
'

铜! 菲尔普斯目前已经拥有
1)

枚奖

牌& 伦敦他将参与
!

个项目的角逐!

拿到
'

枚以上的奖牌应该没有任何

难度!可以说!打破拉提尼娜的纪录

只是时间问题& 拉提尼娜本人也对

菲尔普斯表示了认可&

-当他做到时我不会有任何问

题!(现年
!!

岁的拉提尼娜接受采访

时说道!-就像人们常说的! 纪录就

是用来打破的& 菲尔普斯是一位伟

大的冠军! 同时也是个不错的年轻

人& (

-如果非让我说!我只能祝福他

能有出色发挥! 因为他身上蕴藏着

惊人的天赋!我喜欢看他的比赛& (

当回忆起自己的奥运经历 !拉

提尼娜仿佛回到了
(;

多年前& 她曾

在
1&()

年的墨尔本.

1&);

年的罗马

和
1&)$

年的东京连续三届奥运会上

一共拿到
1#

枚奖牌! 其中包括
&

枚

金牌&

-我记得奥运会的所有往事!每

届奥运会对我来说都是独一无二

的& 菲尔普斯1 我从未对他怀疑!他

肯定会在伦敦夺取
%

枚以上的奖

牌& (拉提尼娜将作为国际体联的嘉

宾出席伦敦奥运会&

她还饶有兴致地谈到了博尔

特 !-如果你让我聊聊伟大的运动

员! 我已经迫不及待地想看博尔特

奔跑了& 他是个特殊的家伙!来自另

一个世界& 还有费德勒!抛开成绩不

说!他是唯一能用场上的优雅.高贵

和品格创造奇迹的选手! 他是伟大

选手一词的最好注脚& (

拉提尼 娜 还 曾 在
1&)!

年 至

1&!!

年前担任苏联女子体操队主教

练! 期间的三届奥运会拿到了
1;

枚

金牌& -如果算上这
1;

块!我一共有

1&

块金牌! 菲尔普斯还差了
(

块才

能追上我呢& ( 拉提尼娜开玩笑说

道&

'

新体
&
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伦敦奥运会开始进入倒计时' 多国奥运代表团已陆续抵达伦敦希思罗

机场( 媒体的锐利目光不光在机场追踪各国体坛人物' 还紧盯着伦敦的公

路'看事先很多人担心的交通拥堵和混乱究竟会不会出现)据当地周一的晚

报和周二的日报报道'的确出现了混乱'受害者主要是本地驾车人士)

伦敦奥组委发表声明称'迎接奥运代表团*首日基本成功+,
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!!!!!!

伦敦西部的公路干线
7$

.

7$;

和
7%1)

乱状最严重 ! 因为那里的

-奥运专车道(虽然已经划线标出但

尚未启用! 而许多本地驾车人士以

为已经启用!结果造成混乱和拥堵&

有满肚子怨气的驾车者告诉媒体 !

7$

上的奥运专用车道起点处并没

有标记说明启用时间 !车至 -专道 (

半途才看见交通部门打出的标志

牌! 说明目前这条车道对所有车辆

开放&

伦敦交通局承认! 周一确实有

些驾车人士在这几条路上显得非常

困惑& 更令人匪夷所思的是北伦敦

一条街! 奥运专车道夹在公交车道

和反方向车道中间! 普通车辆到了

这里!有三个选择!但任何一项选择

都违禁! 会招致重罚2 进入公交车

道.进入奥运专车道.进入反方向车

道逆行+

!!!!!!

许多伦敦的驾车人士预计到奥

运前后交通可能混乱! 已经放弃开车

进城+ 交通部门发现周一伦敦市内交

通比平时减少了大约
1;=

+ 奥运专车

道总长
%;

英里+在规定时间内违禁进

入专用车道者将被罚款
1%;

英镑+ 周

一首先启用的路段! 也是这个专用车

道网里迄今为止唯一启动的路段!是

自西向东进入伦敦的高速公路
>$

上

原来的公交车专用车道+

参加伦敦奥运的各国代表团中

大约
#;=

将从希思罗机场入境!通过

>$

向东进入伦敦市区! 再按划定线

路前往东伦敦的奥运村+ 不过!即使

可以在专车道上畅行无阻!美国跳栏

选手克莱蒙特和队友们对伦敦的第

一印象也很不好+ 他们在希思罗机场

顺利出关!上了专用大巴!

$

个小时后

才抵达奥运村!据称那是因为大巴司

机未按计划线路!结果走丢了+

据澳大利亚媒体报道!澳大利亚

代表团的一辆大巴接机迟到两小时!

然后用了
%

个小时才从希思罗抵达

奥运村#据司机解释!他迷了路!因为

奥运村地址没有输入车上的卫星导

航系统+

希思罗机场和伦敦奥组委安排

了
(;;

多名志愿人员在机场迎接各

国代表团成员+ 伦敦奥组委发表声

明说!代表团抵达伦敦首日!运动员

接送基本顺利# 机场管理当局预计

希思罗机场
!

月
'$

.

'(

日将最繁

忙+

!据"扬子晚报&$
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